

24Jam

Danrem Pimpin Upacara di Lapangan Trisula Yonif 742/SWY, Ini Amanat Kepala Staf Angkatan Darat.

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

May 17, 2022 - 15:41



Mataram NTB - Korem 162/WB menggelar Upacara setiap bulannya pada Tanggal 17 di Lapangan Trisula Yonif 742/SWY di Kelurahan Saptamarga,

Lingkungan Asrama Gebang, Kecamatan Mataram, Kota Mataram sebagai Inspektur Upacara Komandan Korem (Danrem) 162/WB, Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.si. dan bertindak selaku Komandan Upacara Mayor Inf Marsana yang sehari-hari sebagai Dandenma Korem.

Dalam amanat Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jendral TNI Dudung Abdurahchman, S. E., M.M., yang dibacakan Danrem 162/WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.si. mengucapkan terima kasih yang setulus tulusnya serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan oleh seluruh Prajurit dan PNS TNI AD dalam berbagai tugas yang telah diamanatkan oleh negara, sehingga dapat dilaksanakan dengan sebaik-baiknya.

Seperti beberapa waktu lalu para prajurit menunjukkan prestasinya dengan melumpuhkan salah satu anggota KKB yang telah membunuh prajurit dan istrinya, sehingga membuat kedua anaknya menjadi anak yatim piatu. Oleh karena itu para prajurit diberikan penghargaan," Sambungnya.

Penghargaan juga diberikan kepada kedua prajurit yang telah berhasil menggagalkan pembegalan yang dilakukan oleh sembilan orang," tutur Jendral TNI Dudung Abdurahchman, dalam amanatnya yang dibacakan Danrem.

Selain itu, disampaikan juga oleh Jendral TNI Dudung Abdurahchman dengan mengatakan, dihari memperingati Kebangkitan Nasional yang menjadi pengingat akan tumbuhnya semangat bangsa Indonesia pada tanggal 20 Mei 2022 tinggal beberapa hari lagi. Mari kita jadikan hari itu menjadi titik awal semakin bangkitnya rasa nasionalisme dan cinta tanah air Indonesia bagi kita dan seluruh masyarakat khususnya Indonesia .

Mari jadikan momen itu sebagai penambah semangat kita dalam menjalankan berbagai tugas prajurit TNI yang diamanahkan oleh negara seperti yang sudah kita pernah laksanakan diantaranya yaitu seperti dalam melaksanakan pengamanan perbatasan, penanggulangan bencana alam dan penanganan pandemi Covid-19 maupun tugas perbantuan lainnya.

Diharapkan kepada seluruh prajurit TNI dengan tercapainya keberhasilan tugas yang sudah diraih, harus dapat kita pertahankan serta kita tingkatkan kedepannya dalam melaksanakan berbagai agenda yang bersifat nasional dan internasional yang menuntut kesiapan TNI AD," harapan KSAD.

Sebelum mengakhiri amanat Kasad TNI AD, Jendral TNI Dudung Abdurahchman, S. E., M.M., yang disampaikan oleh Komandan Korem 162/WB, KSAD berikan Lima (5) penekanan kepada semua prajurit sebagai pedoman yaitu penekanan yang pertama : tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam setiap menjalankan tugas maupun dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Kemudian dalam penekanan yang kedua, Implementasikan Sapta Marga, sumpah prajurit dan 8 kewajiban TNI dimanapun bertugas maupun berada.

Selanjutnya pada penekanan ketiga diharapkan TNI AD harus hadir di tengah-tengah masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi.

"Lebih lanjutnya, prajurit terus lakukan tindakan-tindakan yang berdampak

terhadap kesejahteraan rakyat, agar mampu menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD. Dan mantapkan soliditas serta sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa maupun negara," tutupnya.(Adb)